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Solxcsto a ilscahzaçãn para área mvádrda na
confluência das ruas JOSÉ de Magalhães, Anlõnla
Carrara Orlandlnl e Proíessm Sle'ano Barufh

Senhor Presidente,

Procurado pelo munícupe Paulo sergrc Rodrrgues . residente em nossa
odeoe ne rua José de Magalhães que recorreu a esre Vereador, relatando e srmaçào que envolve
a (eua oe ouroaoos oo Execuuvo rsro pasta, venho requerer a nscahzação para área rnváoroa na
cunnuencra das ruas Jose de Magamães, Amõma Carrara Orlandlm e Professor Stefano serum

Isto postº na forma regwmemal. sela mercado ao Senhor Preferro Municmal
de Rrberráo Preto, após aprovação dos oemars membros desta Casa, pleneando soluções para
este grave problema que ocorre em nessa cidade, dentro do prazo e condlçóes expressamente
prevvslas no emgo Bªo oaragrzms 2ª e 3“ da LOM

SaWa das Sessões. 17 de dezembro de 2020
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e /Jean Corauci

Vereador
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